

St. Jakobus-Gesellschaft Rheinland-Pfalz-Saarland e.V.

Regionalgruppe: Bliesgau/Obere Saar, Rainer Jacobs

Regionalgruppe: Schaumberger-Land, Rainer Hantke

Einladung in die Martinskirche nach Köllerbach



Liebe JakobswegfreundInnen,

wir laden Euch ein zu einem gemeinsamen Treffen am Samstag, den 26. März um 15.00 Uhr in die Martinskirche in Köllerbach, die an einer Schleife des neu eröffneten Weges von St. Wendel nach Saarbrücken liegt. Nichtmitglieder und Familienangehörige sind ebenfalls herzlich eingeladen.

(1) Besichtigung der alten gotischen Mutterkirche des Köllertales mit den schönen Fresken, in denen

auch der hl. Jakobus zu entdecken ist, der einen Lahmen segnet. Als fachkundiger Führer steht uns Pfarrer Dr. Conrad zur Verfügung.

(2) Wir nutzen diesen Zeitpunkt und Ort zu unserem jährlichen "Aussende-Gottesdienst" mit Pilgersegen. Das ist ein Angebot für die, die sich in diesen Jahr auf den Weg nach Santiago machen. Die kleine Feier wird von der Gregorianik Schola/Saarbrücken mitgestaltet, die Ihr von unserer Abschluss-Vesper am 24. Oktober 2010. in St. Jakob kennt



(3) Wer möchte, kann zum Schluss den ganz neuen Jakobspilger-Stempel der Martinskirche bekommen.

Wolfgang Steffen

Rainer Jacobs

Rainer Hantke